

## **Kurzbericht über die öffentliche Gemeinderatsitzung vom 19.07.2022**

### **1. Fragen, Anregungen und Vorschläge der Einwohner zu Gemeindeangelegenheiten**

- Ein Bürger sprach die Parksituation an der Katholischen Kirche bei größeren Anlässen an. Entlang der Forsthausstraße würden Fahrzeuge oft so geparkt, dass die Durchfahrt mit einem Rettungsfahrzeug nicht mehr möglich wäre. Früher wurde das Parkverbot durch den Vollzugsdienst kontrolliert.

Der Vorsitzende sagte zu, dass man sich um eine Verbesserung der Situation bemühen und mit den betreffenden Personen ein Gespräch führen wird.

- Eine Bürgerin wollte wissen, ob es noch eine Mitteilung an die Bürger geben wird, was aktuell mit der Bürgermeisterin ist.

Der Vorsitzende teilte mit, dass es nichts bekannt zu geben gibt. Die Bürgermeisterin sei krank und er als Stellvertreter vertrete sie nach außen hin. Die Innenvertretung liegt beim Rechnungsamtsleiter, Herrn Bonow.

- Ein Bürger, der Mitglied der Trachtenkapelle ist, spricht das Gerüst an der Einmündung Murgtalstraße an, das nun ohne Werbung dort stehen geblieben ist. Da dies Thema im Ort sei, möchte er informieren, dass das Gerüst, an dem das Werbebanner für die Sommerparty der Trachtenkapelle hing deshalb noch steht, da man dieses Aktives Todtmoos zur Verfügung stellt. Warum dieser Verein sein Werbebanner für den Fischmarkt noch nicht angebracht hat, wisse er nicht.

### **2. Panoramaweg – Anlegung von 4 Stellplätzen**

Im Rahmen einer Ortsbegehung wurde durch den Gemeinderat ein Standort zwischen Panoramaweg und Forsthausstraße für die Anlegung von 4 Stellplätzen festgelegt. Für die Durchführung der Arbeiten wurden 2 Angebote abgegeben.

Der Gemeinderat stimmte nach eingehender Beratung der Auftragsvergabe an den günstigsten Bieter die Fa. Staller zum Angebotspreis von 13.396,34 EUR zu.

### **3. Breitbandortsnetz TAG 3 „Vordertodtmoos“ – Vergabebeschluss**

Bei der europaweiten Ausschreibung für Verlegearbeiten für das Breitbandortsnetz im Teilausbaugebiet 3 ‚Vordertodtmoos‘ wurde von 1 Bieter ein Angebot abgegeben. Der Gemeinderat stimmte der Auftragsvergabe an diesen Bieter, die Fa. Stoll Bau GmbH zum Angebotspreis von 1.143.261,36 EUR zu.

### **4. Beratung und Beschluss über die Fußwegbeleuchtung des Verbindungsweges Wehratalstraße/ Schwarzenbacher Straße**

Der Gemeinderat beriet darüber, in welcher Form der neue Fußweg zwischen Wehratalstraße und Schwarzenbacher Straße ausgeleuchtet werden soll. Insbesondere wurde über die Anzahl der notwendigen Leuchten diskutiert.

Aus verschiedenen Formvorschlägen wurden schließlich 2 Modelle ausgewählt.

Hinsichtlich der notwendigen Anzahl der Leuchten für den 150 -200 m langen Weg soll zunächst der Rat eines Elektrobetriebs eingeholt werden.

### **5. Baugesuche**

- Nutzungsänderung einer Wohnung in eine gewerbliche Ferienwohnung, Panoramaweg 5, Flst.Nr. 5570

- Anbau einer Garage mit Dachterrasse, Graf-Dürckheim-Weg 16 a, Flst.Nr. 2587
  - Erstellung eines Holzlagers/Holzschuppen für Brennholz, Fichenweg 36, Flst.Nr. 5525
- Den o.g. Bauvorhaben wurde durch den Gemeinderat jeweils zugestimmt.

#### **6. Bekanntgabe Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung**

Der Vorsitzende gab Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung bekannt:

- Der Gemeinderat stimmte dem Abschluss des vorgestellten Mietvertrages mit der Trachtenkapelle Todtmoos über die Nutzung eines Raumes im Schulgebäude zu.
- Der Gemeinderat stimmte dem Antrag einer Mitarbeiterin auf Höhergruppierung ab 01.07.2022 zu.

#### **7. Bekanntgaben der Verwaltung**

- Der Vorsitzende gab bekannt, dass der Wahlprüfungsbescheid zur Bürgermeisterwahl positiv ausfiel und es keine Beanstandungen gab.

Die Verpflichtung des neuen Bürgermeisters soll in öffentlicher Sitzung am Donnerstag, 22.09.2022 um 19.00 Uhr in der Wehratalhalle stattfinden.

- In der letzten Gemeinderatsitzung wurde die gefährliche Kurve an der Landstraße südlich der Kläranlage angesprochen, da es dort häufig zu Unfällen kommt. Nachdem durch die Verwaltung beim Landratsamt nochmals auf diese Problematik hingewiesen worden war, findet nun am 28.07.22 um 13.30 Uhr ein Behördentermin statt.

- Zum Freibad ‚Aqua Treff‘ gab der Vorsitzende bekannt, welche Restarbeiten noch anstehen. Diese und die anschließende Abnahme seien für den morgigen Tag vorgesehen. Die Reinigung wird parallel dazu erfolgen, so dass man nun kurz vor der Eröffnung stehe.